

## Termine

### Ortschaftsratssitzungen

**Ortschaftsrat Mosigkau**, am Montag, dem 27. August 2012, um 18.00 Uhr, bei der Freiwilligen Feuerwehr, Orangeriestraße 29;

**Ortschaftsrat Waldersee**, am Dienstag, dem 28. August 2012, um 18.00 Uhr, im Rathaus Waldersee, Horstdorfer Straße 15 b;

**Ortschaftsrat Roßlau**, am Donnerstag, dem 30. August 2012, um 18.00 Uhr, im Rathaus Roßlau, Markt 5.

### Stiftung fördert Verkehrssicherheit

- Einladung zum Pressegespräch -

Wann? Mittwoch, 29. August 2012, 11.00 Uhr  
Wo? Lichtenauer Straße / Ecke Kleinbahnstraße  
Wer? Vertreter der Rettungsstiftung Jürgen Pegler e. V.  
Marlis Lindner, Leiterin des Amtes für öffentliche Sicherheit und Ordnung  
Was? Sechs Geschwindigkeitsanzeigetafeln, die vorrangig an Schulstandorten installiert werden und ein Statistikmessgerät hat die Rettungsstiftung Jürgen Pegler e. V. an die Stadt Dessau-Roßlau übergeben, um präventiv im Sinne der Verkehrssicherheit auf den Straßen tätig werden zu können. Überhöhte Geschwindigkeiten zählen immerhin zu den folgenschwersten Unfallursachen.

Über die Standorte und weitere Hintergründe informieren die Teilnehmer des Pressetermins vor Ort, auch eine ausführliche Pressemitteilung wird dann ausgereicht.

## Mitteilung

### **„Anhalt international“ - Vortragsreihe**

Ein weiterer Vortrag im Rahmen von „Anhalt international“ wird am **Donnerstag**, dem **30. August 2012**, um **19.00 Uhr**, in der **Marienkirche** Dessau von Hobby-Historiker Henning Weseloh gehalten. Sein Thema ist „Die Schlacht an der Dessauer Elbbrücke 1626 mit Erläuterungen am Panorama.“

Weseloh beschäftigt sich in seiner Freizeit speziell mit der Geschichte des Dreißigjährigen Krieges. Kupferstiche aus dieser Zeit, die die Familie Meriam aus Frankfurt/Main anfertigte, sind hierfür wichtige Quellen. In seinem Vortrag erläutert er die Schlacht anhand von unterschiedlichen Quellen und illustriert sie mit zeitgenössischen Kupferstichen.

Das Panorama „Die Schlacht an der Dessauer Elbbrücke 1626“ gehört zu den beliebtesten Exponaten der Ausstellung „Anhalt International“.